



Presse News
(Stand: 10.03.2020)

25. St. Patrick's Day Festival München

Aktueller Status: Festival & Parade entfallen leider!!!

- **Datum:** Samstag, 14. März; Sonntag, 15. März
- Presstexte & Fotos: www.stpatricksday.de/media

**Liebe Freunde des St. Patrick's Day München,
Liebe Vertreter der Presse,**

auf Grund der veränderten Corona-Virus-Situation in den letzten Tagen sowie der neuen Einschätzung des Corona-Virus von Seiten **des Bundesgesundheitsministers Herrn Jens Spahn, der Bayerischen Gesundheitsministerin Frau Melanie Huml** und der Empfehlung unseres Schirmherrn, Herrn **Oberbürgermeister Dieter Reiter**, sehen wir uns leider gezwungen die Feierlichkeiten zum **25. St. Patrick's Day München zu verschieben.**

Aber keine Angst, wie einst die Schäffler, werden wir die Münchner zum Céilí-Tanz bitten und im Sommer mit allen ein rauschendes Jubiläum feiern!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Angela Feeney
1. Vorsitzende
Munich-Irish Network e.V.

René Wencilides
Leiter Organisationskomitee
St. Patrick's Day Munich

English

**Dear Friends of Munich St. Patrick's Day,
Dear Representatives of the Press,**

Unfortunately, due to the changed corona virus situation in the last few days and the new assessment of the corona virus by the Federal Minister of Health Mr. Jens Spahn, the Bavarian Minister of Health Mrs. Melanie Huml and the recommendation of our patron, Oberbürgermeister (Lord Mayor) Dieter Reiter we find ourselves forced to postpone the celebrations for the 25th St. Patrick's Day Munich.

But fear not, just like the Schäffler of the past, we will get the Munich folk back out onto the streets to dance a Céilí and celebrate our 25th anniversary in style with everyone in the summer!"